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平成２６年度第６回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２６年９月２４日(水) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時００分 

出 席 委 員    委 員 長 権 田 泰 一   委   員 渡 邉 十三香 

委   員 渡 辺 慶太郎   委   員 久 田 孝 寛 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教育部長  榊 原 直 樹   学校教育課長 澤 田 勝 則 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝 

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤 真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 なし 

報     告 （１）平成２６年度文化の日記念「文化振興事業」申請団体一覧表

について 

（２）第１９回市民スポーツフェアの開催について 

その他（諸報告） 行事連絡（９月～１１月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年度第６回教育委員会定例会を開催する。 

平成２６年度第５回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。 

 

会議録署名委員に渡辺慶太郎氏を指名した。 

 

委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定例会８月２１

日以降の主なもののみ、その概略を報告させていただきます。 

６月２６日の第３回教育委員会定例会で、西之口区が所有してお

ります名古屋型の山車「西寶車」をからくり人形１体を含め、常滑

市指定有形民俗文化財に指定いただきました。８月２６日には、そ

の指定書の交付式を市長公室で行い、委員長より指定書を渡してい

ただきました。これで、常滑市内にございます２０台の山車の中で、

大野北区高須賀町の「唐子車」、大野北区橋詰町の「紅葉車」、大野

南区十王町の「梅栄車」、瀬木区の「世楽車」、大谷区浜條の「蓬莱

車」、坂井区の「松尾車」と合わせて７台が指定されました。９月２

１日には、西之口の公民館でお披露目行事が行われました。権田委 
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

員長にご出席をいただきました。ありがとうございます。 

さて、現在９月１日より１０月７日までの３７日間の日程で市議

会が開かれております。今回は、教育委員会関係の議案はございま

せん。一般質問としましては、加藤代史子議員さんから「インター

ネット依存症対策について」ご質問をいただきました。「市内児童生

徒の携帯電話やスマートフォンの所有状況ですが、全国学力学習状

況調査によれば、常滑市内の３小学校（生活習慣や学習環境等に関

する質問紙調査に常滑西小学校、西浦北小学校、西浦南小学校の３

校が携帯電話スマートホンの所有率の項目があった）の６年生では、

４４．８％、４中学校（中学校ですべての学校でこの項目があった）

３年生の６５．１％が携帯電話やスマートフォンを持っていること

が分かった。利用時間については、調査対象の３小学校では１時間

未満が１５．７％、１時間以上２時間未満が９．７％、２時間以上

３時間未満が３．４％、３時間以上４時間未満が１．７％、４時間

以上が１．４％でした。取扱い規定については、市内統一したもの

は作成していない。しかし、ネット依存が今後さらに進むと考えら

れるので、小学校のうちからその危険性を理解させ、携帯電話やス

マートフォンの安全な使い方を身に付けさせなければならないと考

えている。ネット依存対策としては、携帯電話やスマートフォンを

無理やり取り上げるのではなく、保護者が子供の使用状況を把握し

たり、使用時間について話し合ってルールを決めたりする予防策を

保護者とともに進める必要があると考えている。そのために各学校

には、児童生徒や保護者を対象に携帯電話やスマートフォンの安全

な使い方の学習会を開くように呼びかけている。今後も、学習会を

実施していくとともに、学級や部活動などで、自己の居場所や友達

とのつながりを実感できるように、人間関係づくりや集団づくりを

さらに進めていく。」とお答えしました。また、「ネット依存症の研

修について」ご質問をいただきました。「ネット依存症については、

最近注目されてきたことでもあり対策もまだまだ遅れていると思っ

ている。子どもたちが情報機器やインターネットを適切に活用し、

健康で安心した生活を送れるような対策を進めていく。」とお答えし

ました。なお、現在、「午後９時から翌朝６時までは、友人等とのメ

ール交換・ラインなどの SNS への書き込み・投稿を控える。各家庭

でルールを決めて、ルールの範囲内で利用する。」等を呼び掛ける「携

帯電話・スマートフォン等の利用について」という文書を作成し各

保護者に呼びかけようと市 PTA 連絡協議会が中心となって校長会と

も連携し計画しております。 
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

９月１１には、第５３回小中学校音楽会を開催しました。各委員

にもご出席をいただき、権田委員長にはごあいさつをいただきまし

た。ありがとうございます。 

９月１５日には、市制６０周年記念行事として、ベルギーの有名

な作曲家であるヤン・ヴァン デル ロースト氏を常滑市民文化会

館にお迎えして、常滑市の４中学校の吹奏楽部の生徒とジュニア吹

奏楽団の団員を対象に公開クリニックをしていただきました。その

後、その成果をミニコンサートという形で発表しました。子どもた

ちは、夏休みの大会に向けての練習、さらには、市内音楽会にむけ

ての練習がある中での公開クリニックの練習であったこと、さらに

は、中学校１年生にとっては吹奏楽部に入ってたった４か月であっ

たことを考えると大変であったと思います。しかし、ミニコンサー

トではよく頑張って演奏していたと思います。子どもたちにとって

は本当に貴重な体験になったと思います。 

９月１７日には、知多地方教育懇談会がアイプラザ半田で開催さ

れました。権田委員長にご出席をいただきました。この会は、知多

教員組合連絡協議会の主催により、知多教育事務所、各市町教育委

員長、各市町教育長、各市町ＰＴＡ連絡協議会長、校長会長知多事

務職員組合が一堂に会して、教育について意見交換をする会です。 

本日、９月２４日、権田委員長にはカインズベイシアにて交通安

全移動基地に参加をいただきました。ありがとうございます。 

なお、本日はこの定例会の後、校長会の予算要望の会を予定して

おります。 

以上でご報告とさせていただきます。 

 

報告第１号、平成２６年度文化の日記念「文化振興事業」申請団

体一覧表について説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

昨年から１７団体減り、新規が５団体増えたとのことですが、定

着していない事業が多いのですか。 

９団体が継続ですが、昨年は隔年開催の事業が多くあり、今年は

隔年開催分が減になるため、減っています。事業の内容については、

ほとんど変更がありません。 

 

報告第２号、第１９回市民スポーツフェアの開催について説明を

お願いします。 

 資料に基づき説明。 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

委員１ 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員１ 

 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員全員 

委員長 

 

委員２ 

委員長 

 

 

委員全員 

委員長 

 

 

 

渡邉(十)委員 

 

委員長 

 

 

渡邉(十)委員 

 

委員長 

 

委員全員 

委員長 

 今年の景品は何ですか。 

 この時点では未定ですが、地元の企業や団体にご協力いただき、

できる限り集めさせていただきます。 

 市制６０周年のカ  市制６０周年のカンバッチはどうですか。当日は山車まつりも開

催されており、ご案内するのであれば、バッチを身につけて会場に

行っていただければＰＲにもなるし、子どもたちも喜ぶと思います。 

 在庫を確認してみます。  

「 

９月３０日付をもって教育委員長の任期が満了となりますので、

１０月１日からを任期とします次期教育委員長の選挙を行います。 

 選挙は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12 条の規程

に基づき、教育長を除く委員のうちから選出することとなっており

ます。選挙の方法は、指名推薦により行いますが、ご異議ございま

せんか。 

 異議なし。 

異議なしと認めますので、選挙の方法は、指名推薦により行いま

す。どなたか、推薦をお願いします。 

次期教育委員長は渡邉十三香さんにお願いしたいと思います。 

他に意見はございませんか。          

 ご意見がないようですので渡邉十三香さんを次期教育委員長と決

するに、ご異議ございませんか。 

  異議なし。 

 ご異議なしと認めます。よって１０月１日付け就任の教育委員長

に渡邉十三香さんが当選されました。 

  ただいま次期教育委員長に当選されました渡邉十三香さんより、

ご挨拶をお願いいたします。 

また１年頑張ります。みなさまのご協力がなくてはできません。

よろしくお願いします。 

次に、次期教育委員長職務代理者の指定を行います。 

           次期教育委員長職務代理者の指定も指名推薦により行います。次

期委員長の渡邉十三香さんに推薦をお願いします。 

 次期委員長職務代理者は、渡辺慶太郎さんにお願いしたいと思い

ます。 

次期委員長職務代理者には、渡辺慶太郎さんにお願いしたいと思

いますが、ご異議ございませんか。 

 異議なし。 

ご異議なしと認めます。よって次期委員長職務代理者に渡辺慶太
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

渡辺(慶)委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 

郎さんが指定されました。 

 ただいま次期委員長職務代理者に指定されました渡辺慶太郎さん

より、ご挨拶をお願いいたします。 

 大役ではありますが、１年間努めてまいりますので、よろしくお

願いします。 

お二人には、大変ご苦労様でございますが宜しくお願い致します。 

  私の任期は、今月いっぱいということですが、１年間ありが

とうございました。本当に難しい役と感じております。皆様に助

けていただきありがとうございました。任期はもう少しあります

のでよろしくお願いします。 

      

その他の行事連絡（９月～１１月）報告をお願いします。 

 資料に基づき説明 

他になければ、これをもって平成２６年度第６回教育委員会定例

会を閉会します。 

 


